
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
liebe Sportfreunde!

In unserem Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenhei-
de gibt es ein vielfältiges Angebot von Sport-
stätten und viele mitgliederstarke Sportver-
eine. In diesen Vereinen werden von klein auf 
Freundschaften auch über den Sport hinaus 
geschlossen. Als Mutter zweier Kinder weiß 
ich, dass der Vereinssport eine wichtige gesell-
schaftliche Funktion erfüllt.  Aber viele Sport-
hallen und Sportflächen in unserem Stadt-
bezirk sind über Jahre bzw. Jahrzehnte nicht 
weiter entwickelt  worden. Erfreulicherweise 
wächst unser Stadtbezirk stetig, die Sportin-
frastruktur muss daher dem Bevölkerungszu-
wachs entsprechend mitwachsen. So hat sich 
für uns als SPD-Fraktion vor Ort bereits in der 
letzten Wahlperiode im Sportbereich Hand-
lungsbedarf ergeben.

Das haben wir bereits für Bothfeld erreicht: 

Energetische Sanierung des Vereinsheims 
BSA Bothfeld inkl. Sanierung der Sanitäran-
lagen
Beschluss zum Neubau des Sportzentrums 
Hintzehof mit durchgehender Nutzung der 
bisherigen Sporthalle während der gesam-
ten Bauphase 
Beschluss zur Sanierung der Laufbahn der 
Bezirkssportanlage Bothfeld
Bau des kleinen Bolz- und Basketballplatzes 
an der Bischoff-von-Ketteler-Straße
Sanierung der Sanitäranlagen in den Schul-
sporthallen der Grundschulen Grimsehl-
weg und Hägewiesen
Einrichtung einer Disk-Golf-Anlage am 
Märchensee
Hybridrasen für den Bolzplatz an der Burg-
wedeler Straße
Beschluss zur Asphaltierung eines Radwegs 
entlang des Mittellandkanals
Eröffnung des Calisthenics-Parks in Vah-
renheide
Klärung des Erbbaurechts für das Gelände 
des Reiterstadions und finanziellen Unter-
stützung der Dachsanierung der Reithalle
Unterstützung vieler weiterer Sportarten 
bei Projekten der Vereine.























Neben diesen konkreten Verbesserungen der 
Sportstätten konnten auch die Sportvereine 
finanziell entlastet werden:
 

Geringere Eigenanteile der Vereine bei In-
vestitionen in die Sportstätten
Verzicht auf Zahlung von Hallenmieten 
während der Pandemie 

Das haben wir als nächstes vor: 
 

Bau von zwei wettkampfgeeigneten Zwei-
feldsporthallen (z.B. für Handballturniere) 
auf dem Gelände der IGS-Bothfeld
Planung und Bau einer Kunststofflaufbahn 
auf der  Bezirkssportanlage Bothfeld
Bau eines Kunststoffrasenplatzes für den 
OSV Hannover 1923
Bau eines Fitnessparcours (vergleichbare 
Geräte am SLZ) am Bothfelder Wäldchen
Neubau einer Dreifeldsporthalle für die 
IGS-Vahrenheide/Sahlkamp
Sanierung bestehender Sporthallen und 
Sportanlagen
Ausstattung weiterer Bolzplätze mit Bas-
ketballkörben 
Instandsetzung und Erweiterung des Ska-
ter-Parks Wiesengrund

Bitte unterstützen Sie uns bei unseren sport-
lichen Zielen. Gehen Sie am 12. September 
2021 zur Wahl. Wir setzen uns weiter enga-
giert für Sie ein.

Mit sportlichen Grüßen
Ihre Kandidatin für den Stadtbezirksrat

Claudia Heinrich, SPD-Fraktionsvorsitzende
 
Kontakt: claudia.heinrich@spd-bothfeld.de
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